

Austria Trend **PREMIUM**

**HOTEL
MAXIMILIAN******

Wien/Vienna



Tradition am Puls der Zeit.
Tradition meets modernity.

**AUSTRIA
TREND**
HOTELS



Start here.



Die Austria Trend Hotels sind mehr als eine Möglichkeit zur Übernachtung. Sie sind Ihre Möglichkeit, perfekt in den Tag zu starten – was auch immer Sie vorhaben.

There's more to Austria Trend Hotels than just a place to sleep at night. They are your ticket to a perfect start to the day – whatever you've got planned.

Vital und energievoll in den Tag. Mit **MORGENSTUND'** – dem **österreichischen Genussfrühstück** – exklusiv in allen Austria Trend Hotels.

100% BIO sind nicht nur alle Tees und der frisch zubereitete Kaffee aus der Espresso Maschine sondern auch das Müsli nach Hausrezept – allesamt vom österreichischen Bio-Pionier Sonnentor.

Alle unsere Produkte, angefangen beim ofenfrischen Croissant über die Fruchtsäfte, Bio-Joghurt

sowie Frischkäse bis zum knusprigen Gebäck kommen aus Österreich. Zur Auswahl steht auch ein laktose- und glutenfreies Angebot.

Der **Austria Trend Good Morning Master** steht für alle individuellen Wünsche und mit den besten Tipps für die Tagesplanung zur Verfügung.

Individuelle Kissenwahl. Ob Kuschel-, Nackenstütz-, Zirbenkissen oder Nackenrolle, wir haben das Passende für Sie.

A delicious and nutritious start to the day with **MORGENSTUND'** – the nutritious Austrian breakfast – exclusively available at all Austria Trend Hotels.

It's not just our teas and the freshly prepared coffee from our espresso machines that are **100% organic**, our muesli is too – all supplied by Austrian organic pioneer Sonnentor.

And all of our products – from our freshly baked croissants and fruit juices to our organic yoghurts,

cream cheese and crispy bread rolls – come from Austria. Lactose-free and gluten-free products are also available.

The **Austria Trend Good Morning Master** is designed to help fulfil your individual requirements and make planning your day easier.

A choice of pillows. Whether you prefer a cushion to cuddle up to, extra neck support, fragrant Swiss pine cushions or a neck roll – we have the perfect pillow for you.

Mitglied der kaiserlichen Familie.

Auch wenn das Austria Trend Hotel ein vergleichsweise junges ist: Seine Historie reicht bis weit in die Vergangenheit. Erzherzog Ferdinand Maximilian Joseph Maria von Österreich wurde im Jahr 1832 im Schloß Schönbrunn geboren – als nächstjüngerer Bruder von Kaiser Franz Joseph I., der dort dazumal seine Gäste unterbrachte. Ein spannendes Stück österreichischer Geschichte wird im Austria Trend Hotel Maximilian zeitgemäß interpretiert: Freuen Sie sich auf einen feudalen Aufenthalt in modernem Ambiente.

Übrigens ist es nicht nur die Verbundenheit zur kaiserlichen Familie, die das Austria Trend Hotel Maximilian und das Austria Trend Parkhotel Schönbrunn eint. Schließlich sind die Häuser im Erdgeschoss direkt miteinander verbunden. Jedes stilistisch einzigartig und dennoch historisch und örtlich im Einklang.



SCHLOSS
SCHÖNBRUNN

A member of the imperial family.

Even if this Austria Trend Hotel is comparatively new: Its history goes back almost two centuries. Ferdinand Maximilian Joseph, archduke of Austria, was born in 1832 at Schönbrunn Palace – as the younger brother of Emperor Franz Joseph I, who used to host his guests in these lavish quarters. An exciting time in Austrian history is newly

interpreted at Austria Trend Hotel Maximilian: Look forward to a majestic stay in a modern atmosphere!

By the way: It's not just their connectedness to the imperial family that unites both the Austria Trend Hotel Maximilian and Austria Trend Parkhotel Schönbrunn, though. After all,

both houses have a ground-floor connection to each other. Either hotel is stylistically unique and yet, they form a perfect union both in regard to their location and their connection to Austria's history.

Austria Trend **PREMIUM**

Bestpreis-Garantie

Alle Zimmer sind Nichtraucherzimmer und verfügen über Kabel-TV, gratis WLAN und Minibar.

All of our hotel rooms are non-smoking rooms and feature cable television, free WiFi and minibar.

Online buchen mit Bestpreis-Garantie

Online booking with best price guarantee

austria-trend.at



**KOSTENLOSER
WLAN-ZUGANG**
in allen Zimmern!

Free WiFi
access in all rooms!

Luxuriöses Schlaferlebnis.

Unsere insgesamt **41 Zimmer** laden dazu ein, unaufdringlichen Luxus zu genießen – angefangen bei der exklusiven Kissenauswahl über das Austria Trend-Schlaf-erlebnis bis hin zum Deluxe-Bal- kon. Die liebevolle Gestaltung

der Zimmer spiegelt übrigens Maximilians Leidenschaft für die Seefahrt und die Natur wider. Viel Blau und Holz in Kombination mit modernen Designelementen schaffen eine Verbindung zwischen Kaiserzeit und Gegenwart.

k. u. k. – für Kopf und Körper. Im hoteleigenen Spa haben Sie Gelegenheit, nach einem Tag voller neuer Eindrücke komplett abzuschalten. Gönnen Sie sich eine wohltuende Auszeit in der Finnischen Sauna. Im Anschluss lädt der Ruhebereich dazu ein, die Stille bewusst zu genießen.

Wer sich vor oder nach dem Seminar oder Shopping-Trip auspowern möchte, findet im Untergeschoss einen Fitnessraum, der mit modernen Technogym-Geräten ausgestattet ist. Für gezieltes Training gibt es separate Cardio- und Kraft-Bereiche.

A luxurious sleeping experience.

Our 41 rooms invite you to enjoy unpretentious luxury – from the exclusive selection of pillows to the Austria Trend sleeping experience and a deluxe balcony. Tastefully and lovingly decorated rooms reflect Archduke

Maximilian's passion for nature and seafaring. Generous use of the colour blue and wood in combination with modern design elements establish a connection between imperial times and today.

Stress off, royal relaxation on. At the hotel's spa, you can switch off after an exciting day filled with lots of new impressions. Treat yourself to some winding down in the Finnish sauna. Afterwards, you might want to kick back at the comfortable relaxation area: Time to do

nothing but enjoy the silence. If you're in the mood to work off some energy after a seminar or shopping trip: Hotel Maximilian has a fitness room equipped with the latest Technogym machines. For targeted training, there are separate areas for cardio and strength.

Nicht nur morgens wie ein Kaiser essen.

Der Erzherzog bittet zu Tisch.

Wie heißt es im Volksmund so schön: „Morgens essen wie ein Kaiser, ...“ Bei uns werden Sie auch den Rest des Tages kulinarisch verwöhnt. In der hauseigenen Lounge als auch im Schlosscafé des benachbarten Austria Trend Parkhotel Schönbrunn.

Morgenstund' – das österreichische Genussfrühstück.

Unser Frühstücksbuffet sorgt für einen perfekten Start in den Tag. Frisches Gebäck und Obst, 100 % Bio-Kaffee, Tee und Müsli von Sonnentor: Schlemmen Sie sich durch die regionalen Produkte.

Raum mit Geschmack.

Für den kleinen Hunger zwischen durch ist unsere Lounge ideal. Vormittags nehmen hier auch die Frühstücksgäste Platz, ab 12:00 Uhr ist es möglich, die Räumlichkeiten für Steh- und Cocktailempfänge zu reservieren. Zudem bietet unsere Terrasse insgesamt 68 Sitzplätze auf zwei Ebenen.

Audienz beim Kaiser.

Wem der Sinn nach typischen Wiener Kaffeespezialitäten oder Fine-Dining steht, der reserviert am besten im Schlosscafé. Dieses befindet sich im direkt angeschlossenen Austria Trend Parkhotel Schönbrunn und kann à la carte besucht werden.

Frühstück Breakfast

Mo – Fr Mon – Fri
06:30 – 10:30 Uhr 06:30 – 10:30 am
Sa & So Sat & Sun
06:30 – 11:00 Uhr 06:30 – 11:00 am

Lounge

Mo – So Mon – Sun
11:00 – 22:30 Uhr 11:00 am – 10:30 pm

Schlosscafé im Parkhotel Schönbrunn

Schlosscafé at Parkhotel Schönbrunn
Mo – So Mon – Sun
08:00 – 23:00 Uhr 08:00 am – 11:00 pm



Dine like an emperor – starting with breakfast.

A table at the Archduke's, please. “Breakfast like an emperor” or so the saying goes. During your stay at Hotel Maximilian, you'll be treated to culinary delights at other times of the day as well, though: Both in the hotel's lounge or at the Schlosscafé in the neighbouring Austria Trend Parkhotel Schönbrunn.

Morgenstund' – breakfast the Austrian way.

For a perfect start to your day, you can look forward to a substantial breakfast from the buffet at Hotel Maximilian. Crispy rolls, warm croissants, fresh fruit, 100% organic coffee as well as tea and muesli made by Sonnentor: The regional culinary delicacies are guaranteed to make your mouth water!

Room for culinary joy.

Whenever cravings arise, the lounge at Hotel Maximilian has got you covered. In the morning, the rooms serve as breakfast area. From noon onwards, the bistro can be reserved for standing and cocktail receptions. What's more, our terrace offers space for up to 68 people and stretches over two levels.

An audience with the emperor.

If you're in the mood for traditional Viennese coffeehouse flair or fine dining, we recommend reserving a table at the Schlosscafé. It's located directly in the neighbouring Austria Trend Parkhotel Schönbrunn and welcomes guest of Hotel Maximilian who want to order à la carte.





Zwischen damals, heute und morgen.

In between then, now and tomorrow.

Die Symbiose aus Tradition und Moderne ist genau das, was Sie sich für Ihre bevorstehende Veranstaltung wünschen?

Bei uns geht dieser Wunsch in Erfüllung! Durch den direkten Zugang zum Austria Trend Parkhotel Schönbrunn wird das Austria Trend Hotel Maximilian zum Hotspot für außergewöhnliche Meetings und Events. Neben der neu errichteten Terrasse stehen Ihnen im Nachbargebäude neun vollausgestattete Veranstaltungsräume zur Verfügung.

Feiern wie zu Kaiserzeiten oder doch lieber tagen mit Blick in die Zukunft? Die Entscheidung liegt bei Ihnen!

A symbiosis of traditional charm and modern flair is exactly what you're looking for as a setting for your next event?

At Hotel Maximilian in Vienna's Hietzing district, this wish comes true! Thanks to direct access to Austria Trend Parkhotel Schönbrunn, the four-star hotel is a hotspot for extraordinary meetings and events. Alongside the new terrace, you have nine well equipped conference and event rooms to choose from.

Celebrating like the emperors of Austria or holding a meeting with an eye towards the future? The choice is yours.

Kapazitäten Parkhotel Schönbrunn Capacity Parkhotel Schönbrunn



Österreich	✓	150	64	40	44	60	110	150
Ungarn	✓	150	64	40	44	60	110	150
Österreich-Ungarn	✓	300	128	60	60	140	300	300
Ballsaal		405	228	40	30	140	300	300
Ballsaal mit Galerie		620	394	-	-	-	400	469
Sophie Lounge 1		75	32	26	26	24	40	40
Sophie Lounge 2		35	16	10	8	8	18	20
Seminar Suite 1222	✓	50	-	16	16	12	30	30
Franz Josef Saal		160	64	60	70	100	130	132
Marie	✓	20	-	-	8	-	-	-
Rudolf	✓	30	-	-	10	-	-	-

Reservierung / Reservation

Tel.: +43-1-361 40 05-609

bankett.maximilian@austria-trend.at

**HOTEL
MAXIMILIAN ******

- 41 Zimmer
- Zimmer teilweise mit Balkon
- Haustiere erlaubt
- Gratis WLAN
- Rezeption 06:30 – 23:00 Uhr
- Parkgarage (gegen Gebühr)
neben dem Parkhotel Schönbrunn
- 41 rooms
- Rooms with balcony available
- Pets welcome
- Free WiFi
- Reception 06:30 am–11:00 pm
- Garage parking (additional charges apply)
next to the Parkhotel Schönbrunn

Für Details sowie Informationen zu allen weiteren Austria Trend Hotels besuchen Sie unsere Website austria-trend.at.

For further details and information on other Austria Trend Hotels visit our website austria-trend.at.



Die besten Tipps
rund ums Hotel gibt's online.
Find the best tips for
your stay online.

AUSTRIA TREND BLOG
austria-trend.at/blog

Hietzinger Hauptstraße 16
1130 Wien

Member
of
Verkehrsbüro
Group

Tel.: +43-1-361 40 05
Fax: +43-1-361 40 05-610
maximilian@austria-trend.at